
關注警方在油尖旺區的執法情況

背景： 

本港在今年首 7 個月，合共發生 3.7 萬宗罪案，較去年同期大增 27.3%。油尖旺

區的罪案率亦是全港之冠，為此，本人欲就下列事項作出提問。 

當社會運動減少，以及在警方指稱把警員調回日常崗位時，警員在區內巡內的次

數未有明顯上升，而過往以 2 人一組的巡邏模式，亦改以 5-6 人為一組，變相在

同一更份警員巡邏的範圍有所減少，亦延長了收到 999 報案中心指示到事發現場

的反應時間。 

提問： 

1. 過往 11 個月，請按月表列油尖警區及旺角警區每月在區內巡邏的次數?

2. 接題 1，請再表列過往 11 個月警員在街上以步行形式巡邏及以警車行駛形

式巡邏的次數？

3. 現時警員上街巡邏，若以步行形式巡邏，每次約多少人為 1 組? 若以警車巡

邏，每次約多少人為 1 組?

4. 請以按月表列，過去 11 個月，前線警員在收到 999 報案中心的指示後，警

方最快和最慢到達現場的時間為多少？

5. 請按罪案種類、詳列油尖區及旺角區的罪案數字？

6. 現時，2 個警區的警員數目分別為多少？

7. 水警現時每月在油尖旺區對出水域的巡邏次數為多少？

8. 過往 1 年水警收到涉及油尖旺水域的求助或投訴，數目是多少?

9. 請以按月表列，過去 11 個月， 999 報案中心收到涉及油尖旺對出海面的報

案或求警協助後，首批水警最快和最慢到達現場的時間為多少？
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